
クラブ奉仕委員長　半田 隆彦

　職業、社会、国際奉仕がRCの対

外的奉仕活動に位置付けられると

すると、クラブ奉仕委員会の役割

はその奉仕活動を行うクラブ組織

の絆を強め、支える対内的奉仕活

動だと言えるでしょう。そして、ク

ラブ奉仕の成果の如何によって、各

会員のロータリー活動が充実した

ものになるかどうか決まるように思います。

　的確な人材に入会していただくための、職業分類・会

員選考（高桑幸一委員長）、会員増強（我妻博志委員

長）、ロータリー情報（浅田裕久委員長）の各委員会。

ロータリーの基本ともいえるクラブ親睦活動の要であ

る、親睦（井内邦俊委員長）、出席・ニコニコ（太田有彦

委員長）、プログラム（田中和彦委員長）、会報・広報・雑

誌（高屋喜久子委員長）の各委員会。

　各委員長とともに、鈴木会長の掲げる「心から心へ　

…Heart to Heart…」の精神で、会員同士がより親睦を

深め、金沢東RCの輝かしい伝統「明るく、楽しく、そして

愉快に」を実現し、結果としてクラブ活動のより一層の活

性化が図られるように、一年間活動していきます。よろし

くお願い致します。

❖ 7 月 11 日（月）例会❖

❖ソング
“我等の生業”
“R-O-T-A-R-Y”

❖本日の卓話
7 月11日 四大奉仕委員長新任挨拶
 臨時総会（決算・予算）

❖例会卓話予定
7 月 25日 石川テレビ放送㈱放送技術局
 局長　田

た さ く

作英
ひ で お

雄氏
 「地デジよもやま話」

❖ニコニコBox（敬称略）
久内…此の度、歴史と伝統ある金沢東ロータリークラブに入会させ

ていただくことになりました。今後ともよろしくご指導の程、
お願いいたします。

井上…本日から皆様のご承認をいただきまして、仲間に加えさせて
いただくことになりました。よろしくお願いいたします。

長沼…この度、ロータリークラブに入会させていただきました岡三
証券の長沼と申します。精一杯頑張りますので、よろしくお
願いします。

根布…本日より入会させていただきます石川テレビの根布でござ
います。伝統と格式高い金沢東ロータリークラブということ
で身の引き締まる思いです。皆出席を目指しますので、よろ
しくお願い申し上げます。

鈴木宗幸…新会員の久内宏さん、井上英一郎さん、長沼賢治さん、
根布寛さんをお迎えし、喜んでいます。ご活躍を期待します。

不室…久内さんのご入会、おめでとうございます。心から歓迎いた
します。
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新任挨拶



伊東…エムザの久内社長が入会されました。ホテル共々よろしくお
願いいたします。

中西…石川テレビの根布様、名鉄エムザの久内社長様の立派なお二
方を推薦させていただき、また入会承認をいただき、ありが
とうございました。

古谷…石川テレビの根布寛様を新会員としてお迎え出来ました。よ
ろしくお付き合いをお願いいたします。

米沢…この度、岡三証券の新金沢支店長　長沼さんの推薦人をさ
せていただきました。金沢東ロータリークラブで活躍できる
よう皆様方のご指導、よろしくお願いします。

中島…長沼賢治岡三証券金沢支店長のご入会をご承認いただき、
ありがとうございます。これまでの歴代の支店長さんと同様
にご厚誼を賜ります様お願いいたします。

小池田康秀…新会員の井上英一郎さんをご紹介させていただきま
した。今日から新しい仲間としてよろしくお願いします。井上
さんがこれから金沢東ＲＣで活躍されることをお祈りしてお
ります。

竹松…この度、井上英一郎君を新会員に推薦申し上げたところ、入
会をご承認いただき、ありがとうございました。私と同い年
で、ROTEX（ロータリー青少年交換プログラムの修了者）で
もあります。どうか仲良くしてくださいますようお願いいたし
ます。

鈴木宗幸…本日から新年度です。１年間、会長を務めます。よろしく
お願いいたします。

浅田…イヤサカ待ってた鈴木丸の出航、素晴らしい船旅にしましょ
う。今日ご入会の4人方々、ようこそ大歓迎いたします。金沢
東ロータリーをエンジョイしてください。

別川…鈴木会長年度のスタート、おめでとうございます。
高桑秀治…鈴木丸の船出を祝して。
山﨑…鈴木会長、松本幹事、長い一年間、体に気をつけて頑張って

ください。お気楽な山﨑より、ニコニコと…
松本浩平…本年度、幹事を務めます。職責は変わりませんが、役職名

が変わりました。引き続きご指導よろしくお願いいたします。
半田…本年度、クラブ奉仕委員長を仰せつかりました。１年間よろ

しくお願いいたします。
厚見…本年度、社会奉仕委員長を拝命いたしました。１年間よろしく

お願いします。
能登…本年度、新しくSAA委員長をさせていただくことになりまし

た。１年間どうぞよろしくお願いいたします。
井内…今期、親睦委員長を務めさせていただきます。よろしくお願

いいたします。
高屋…Heart to Heart 明るく楽しい広報活動をニコニコと‼　会

報・広報・雑誌委員長、よろしくお願いします。
太田有彦…今期、出席・ニコニコ委員長を仰せつかりました太田有

彦です。皆様のニコニコを精一杯お伝えしていきたいと思い
ます。是非ご協力をお願いします。

米沢…6月22日の石川日産の株主総会・取締役会で代表取締役会
長に就任しました。電気だけではなく、車もよろしくお願いし
ます。

若松…鈴木宗幸新会長のご活躍を期待いたします。私は今年4月か
ら東京にある工業大学の大学院に入学いたしました。木、金
曜日は夕方から、土曜日は朝から授業を受けて最終便で帰
る生活が始まりました。今までの仕事プラス授業と時間的、
体力的に還暦を迎える身としては超ハードですが、早3か月
が過ぎました。10年程前にロータリーからアメリカに留学し
た長男は、今年9月からロンドン大学大学院の東洋・アフリ
カ研究所に入学が決まりました。親子で院生になり、目標に
向け頑張りたいと思います。久々の出席なので、あれやこれ
やと…

松尾…7月24日にとうとう86歳を迎えることになりました。人生も
そろそろ終末期に入りました。残された期間よろしくお付き
合いください。

橋本達矢…誕生日のお祝いをいただき、ありがとうございました。
来週7月11日からサマージャンボ宝くじが発売となります。ま
た、こちらもよろしくお願いいたします。

累計　104,200円

❖ 7 月 4 日（月）例会報告 ❖

❖出席率報告
6 月20日 49 ／ 87　ホームクラブ　56.32％
6 月13日 80 ／ 87　補正出席率　　91.95％
　　　　　　　　　　　　　（出席免除会員1名）

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

◆新旧理事役員会
日　時：7月11日（月）　11:30〜
場　所：金沢スカイホテル18F

◆ロータリー財団委員長会議
日　時：7月24日（日）　14:00〜16:00
場　所：石川県地場産業振興センター新館 「第12研修室」
会　費：2,000円（クラブ負担）
出席予定者：荒木

◆7月親睦委員会
日　時：7月28日（木）　18:30〜
場　所：近江町海鮮丼家　ひら井（近江町いちば館2F）
会　費：6,000円

◆インターアクト年次大会
日　時：8月25日（木）　10:00〜15:00
場　所：アビオシティホール
会　費：5,000円（クラブ負担）
出席予定者：木村

R-O-T-A-R-Y
R-O-T-A-R-Y,

That  spells  Rotary,
R-O-T-A-R-Y,

is  known  on  land  and  sea;
From  North  to  South,  from  East  to  West,

He  profits  most  who  serves  the  best;
R-O-T-A-R-Y,

That  spells  Rotary.
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